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PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 39 DEL 08/03/2024

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente 12,30 13,10

LA ROSA Giampiero V. Presidente 12,30 13,10

CATALFAMO Giorgio Componente 12,30 13,10

GRASSO Tindaro - -

LA MALFA Stefano 12,30 13,10

SCARPACI GIUSEPPE 12,30 13,10

PINO Angelita - -

SIDOTI Gabriele 12,30 13,10

L'anno duemilaventiquattro, il giorno 8 Marzo, alle ore 12,15

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e di

Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1} Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 146 del

21.12.2023: Proposta per l'individuazione delle aree tematiche per

la destinazione dei fondi del 2% dell'assegnazione regionale di parte

corrente con forme di democrazia partecipata ai sensi dell'art 6,

comma 1, LR. 5/2014, come modificato dal comma 2 dell'art 6 L.R.

9/2015 anno 2023.



Alle ore 12,30 sono presenti i consiglieri La Malfa, La Rosa, Catalfamo,

Sidoti, Pino Carmelo e Scarpaci.

Constatato il raggiungimento del numero legale, il Presidente dichiara

aperta la seduta.

La Commissione, come concordato, si sposta sul lungomare di

Spinesante per effettuare come stabilito un sopralluogo e verificare le

condizioni dello stesso in vista deirawicinarsi della stagione estiva.

In particolare si procede alla verifica della presenza di reflui fognari sul

lungomare-

Si rileva in località Cantoni di fronti a via Eolie uno scarico fognario che

confluisce direttamente a mare. Una parte del lungomare risulta eroso

dalle mareggiate; si stabilisce di convocare l'assessore al ramo al fine di

capire lo stato dell'iter relativo al finanziamento ottenuto volto al

ripristino della attuale situazione e redigere un documento.

Successivamente la commissione si sposta in piazza delle ancore. La

piazza si mostra in buone condizioni. Si dà atto che sono stati eseguiti i

primi lavori di potatura sulle palme del lungomare.

Si procede a una generale ricognizione delle condizioni della piazza.

Alle ore 13,10 il Presidente dichiara la seduta conclusp.

Il Se^^ario resiaente


